

Après 3 semaines que l'on peut qualifier de "troubles" dans la mise en marché des bovins de réforme, ci-joint (finalement) un tableau retraçant l'évolution des prix et des volumes au Québec et en Ontario depuis la date fatidique du 28 mai 2012.

**ÉTAT DU MARCHÉ
BOVINS DE RÉFORME
2012-06**

SEMAINE SE TERMINANT LE	VOLUME				PRIX MOYEN						ÉCART DE PRIX	
	Québec (têtes)	Écart sem. Préc.	Ontario (têtes)	Écart sem. Préc.	Québec (\$/lb vif)	Écart sem. Préc.	Est de l'Ontario (\$/lb vif)	Écart sem. Préc.	Ontario (\$/lb vif)	Écart sem. Préc.	Québec / Est de l'Ontario (\$/lb vif)	Québec / Ontario (\$/lb vif)
25 mai (dernière semaine d'opération de Levinoff-Colbex)	1063	-	2332	-	0,637	-	0,745	-	0,78	-	-0,107	-0,142
2012-06-01	880	-183	2408	76	0,631	-0,007	0,697	-0,048	0,734	-0,046	-0,066	-0,103
2012-06-08	942	62	2181	-227	0,616	-0,015	0,685	-0,008	0,737	0,003	-0,069	-0,121
2012-06-15	946	4	n.d.		0,653	0,037	0,714	0,028	0,77	0,033	-0,061	-0,117
Depuis 2012-05-25						0,015		-0,028		-0,01	0,046	0,025

Nous vous rappelons que le fait d'activer les identifiants de vos bovins de réforme fera en sorte d'informer l'éventuel acheteur de la date réelle de naissance de votre animal. Cela pourrait permettre à un plus grand nombre d'acheteurs de miser sur votre animal, particulièrement les acheteurs américains.